

Rathaus ist „seniorenfreundlich“

Weingarten (BNN). Die Weingartner Gemeindeverwaltung wurde mit dem Zertifikat des Landessenorenrats „Seniorenfreundlicher Service“ ausgezeichnet. Das Rathaus ist weitestgehend barrierefrei, das Bürgerbüro kann von der Rückseite des Hauses über eine Rampe und eine sich über einen Schalter öffnende Tür betreten werden. Das Turmzimmer ist über einen Fahrstuhl zu erreichen. Einzig die Teilnahme an Gemeinderatssitzungen im Bürgersaal ist noch erschwert. Daran wird gearbeitet.